



## Journée d'intégration

publié le 03/10/2017

Mardi 19 septembre, les élèves de 6e7 et 5e6 ont participé à une journée "cohésion" au lac de la forêt de Châtelleraut. Autour d'activités collectives telles que la course d'orientation, basket, football, tir à la corde, relais, les élèves ont appris à se connaître et ont partagé un pique-nique. Chacun a passé une excellente journée.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**